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一般質問	 ⑩自由民主党・市民クラブ 

	 	 １７番	 髙	 木	 佳保里	 議員 

 質問日 平成２５年１２月６日 

発 言 の 方 法 一 	 括 ・ 一 問 一 答 ・ ２ 回 目 か ら 一 問 一 答 

発	 	 言	 	 の	 	 要	 	 旨 
答弁予定者 

項	 	 目 内	 	 	 	 	 	 容 
１．泉北ニュータウン

の再生について 
①泉北高速鉄道の株式売却による市としての対応につ

いて 
②泉北ニュータウンの魅力的なまちづくりの方向性に

ついて 

建築都市局長 

２．義務教育における

和食推進について 
①本市の小学校給食の現状について 
②中学生の昼食について 

木谷教育次長 

３．保育施策について ①公立保育所の今後のあり方について 
②親の保育士体験について 

子ども青少年局長 

４．行政改革について

（要望） 
①区民ボードと区教育審議会について 
 

 

 


